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コロナ渦の中、９月４日と５日の２日間に渡って富東祭が行われました。文化祭と体育祭の日程を無事終了すること
ができたのは、何よりも生徒の皆さんの頑張りがあったからです。また、保護者の皆様のご協力のお陰であったと感謝
しております。４日の文化祭で２年Ａ組は、劇・ダンス・黒板アート・ピタゴラスイッチetc.を、そして、２年B組は、
「２Bの出番です！」と題して劇を披露しました。どちらも事前に動画を撮影して文化祭当日に教室で視聴するという
初めての取り組みでした。戸惑うことや多くの制約があるにもかかわらず、生徒の皆さんは自分たちのできることに精
一杯取り組みました。その甲斐あって仕上がった動画は大好評で、全校生徒の皆さんに楽しんでいただけました。
これは、きっと２年生の生徒みんなの自信になったと思います。体育祭は好天の下、競技を厳選して行われました。

競技の目玉である団別応援合戦は今年も行われ、どの団も見事なパフォーマンスを見せてくれました。保護者の皆様に
ご覧いただけなかったのがとても残念です。この経験が、３年生になったとき、団の中心となって応援合戦で活躍する
糧になると信じています。

離れていても心は密に 逆境に負けるな 富東祭

中学２年生になって応援合戦に出なくてはならなくな
りました。普段ダンスを踊ることがないので最初はとても
不安でした。先輩に振り付けを教えてもらっても案の定、
全く覚えられず踊れませんでした。しかし、朝練に参加し
たり友達や先輩に優しく教えてもらったりして、なんとか
周りの動きについていけるようになった時は､とても嬉し
かったです。そして、踊るのが楽しくなりました。本番の
１０分間はあっという間で、団の仲間と頑張ったことはと
てもいい思い出になりました｡来年は困っている人がいた
ら、今年、自分がしてもらったように助けてあげたいと思
います。

体育祭の一番の思い出は応援合戦です。中学２年生以上の
学年のメインイベントで、その練習量から応援合戦にかける
上級生の熱意が伝わってきました。今年初めて参加した応援
合戦は、見ているだけではわからなかった大変さや難しさが
ありました。最初はやる気があまり出なかったダンス練習に
も、本番の成功を願う気持ちが高まった頃には本気で取り組
むようになりました。変更があったり部活動で練習に参加で
きなかったりしたことから、ダンスを覚えるのに時間がかか
りましたが、先輩方が丁寧に教えてくださいました。一番楽
しみにしていた当日の応援合戦に全力で臨みましたが、優勝
はできませんでした。でも、たくさんの人が時間をかけて一
つのものを作り上げる楽しさは最高の思い出になりました。

今年はコロナウィルス感染拡大の影響で、いつもの文化祭ではありませんでした。体
育館のステージでするはずだった劇も、事前に撮影した映像を教室で流すことになり、
「ちゃんとできるのだろうか。」ととても不安でした。文化祭当日、私たちが撮影した劇
が上映されると、とてもたくさんの先生や先輩にほめていただきました。「自分たちの
頑張った結果を多くの人に認めてもらえる」ということが、こんなにも嬉しいことなん
だと気付かされました。この先大人になっても、今年の文化祭は最高の思い出として心
に残っていると思います。

例年とは違う形で文化祭が開催されました。でも、今までに体験できないようなこと
に挑戦することができました。２年B組は、４つのグループに分かれて、「桃太郎と鬼の
立場逆転ニュース」「シャープペンシル」「京都老舗旅館殺人事件」「２Bの出番です」を
制作しました。自分は「２Bの出番です」の担当だったのですが、６分間のＶＴＲを撮影
するのはとても大変でした。制作当初はグループの中で意見の食い違いがありましたが、
だんだんと協力する雰囲気が生まれてきました。放映後の評判が良かったと聞いて、い
い思い出になったと思います。来年は食品バザーをする予定なのでとても楽しみです。

文化祭を終えてたくさんの成長ができたと思います。１つ目は、時間を効率よく使う
ことができるようになったことです。今年の文化祭はコロナの影響で準備にかけられる
時間が例年より短かったので、いろいろなことに気を配る必要がありました。２つ目は、
人の前に立つことに慣れました。まだぎこちない部分はありますが、劇や劇のアピール、
班での話し合いで多くの人の前で話す機会が多かったので、少しは緊張せずに落ち着い
て話せるようになったと思います。

今年の文化祭は、新型コロナウィルスの影響で規模を
縮小して行われ、例年とは違った形で開催されたので、
新鮮な感じがしました。各クラスのパフォーマンスは、
体育館の舞台では到底できないであろう演出も実現する
ことができてとても面白かったです。２年Ａ組の劇もみ
んなで協力して苦労しながら作り上げたので、かなりク
オリティの高いものに仕上げることができたと思います。
クラスのみんなに本当に感謝しています。


